

# JP Morgan destaca la estabilidad política y económica



*México sigue siendo un país con alto grado de inversión, dice la calificadora.*

La estabilidad económica de México y su democracia son factores que hacen confiar y apostar por este país no sólo en el corto plazo, sino también para el futuro, dijo Eduardo Cepeda, director general del Grupo Financiero J.P. Morgan.

En conferencia tras el listado por parte de J.P. Morgan de nueve Títulos Referenciados a Acciones (TRACs o ETFs por sus siglas en inglés) en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el directivo afirmó que entre los inversionistas se observa tranquilidad respecto al proceso político, lo que refleja en una estabilidad en el tipo de cambio y

en el mercado accionario.

“Lo que vemos es que México tiene un binomio en lo económico, con una economía de mercado y en lo político con la democracia. Por eso que seguimos muy comprometidos con un país como México que tiene democracia y tiene economía de mercado”, dijo.

Asimismo, destacó que México sigue siendo un país con alto grado de inversión. Recordó que Standard and Poor's le colocó una calificación de BBB+ y Moody's la ubicó en A-, asignaturas que reflejan la confianza para los inversionistas de que sus recursos están seguros en el territorio nacional.

Además, resaltó que si bien México tiene que elevar su nivel de crecimiento económico, éste se ha mantenido constante y positivo en los últimos 20 años, con un promedio de 2.6 por ciento.

El listado de nueve ETFs de renta variable que J.P.Morgan hizo en el Mercado Global de la BMV, permitirá dar más alternativas a los inversionistas locales para diversificar sus portafolios con activos que dan mejores rendimientos.

Con estos instrumentos buscan que los inversionistas tengan acceso a acciones globales, de mercados emergentes, de Estados Unidos y de Europa. (Margarita Jasso Belmont)